

Weekly Report



作者の言葉
我が百合丘ロータリークラブの活動は、世界に目を向け、平和と愛を伝えることに努めています。この活動を通じて、お互いの違いを認め、尊重し、協力して進んでいくことが大切です。これからも、皆様と共に、より良い社会の実現を目指してまいります。

令和6年10月1日(火)
第2169回例会



◆ 会長/安藤 美恵子 ◆ 幹事/伊藤 久史 ◆ 会報/左藤 正道

● 例会日 毎週火曜日 12:30~13:30
● 例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300

● 川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ
<http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

第2169回例会記録 令和6年10月1日(火) 13/45回

<点鐘> 安藤美恵子会長

<ソング> 君が代、奉仕の理想

<お客様ご紹介> 安藤美恵子会長

新入会員 石貝光行様

<祝い事> 石野委員

◦ 会員誕生

阿久澤会員、井上久会員、土井会員、近藤会員、森会員、渡邊会員、鴨志田新会員



◦ 配偶者誕生

大野会員、石野会員、阿久澤会員、大矢会員、俵会員の配偶者様

◦ 会員入会

中島真一会員、赤本会員、福家会員



<会長報告> 安藤美恵子会長

先に、理事会報告です。

- ・次年度指名委委員会立ち上げの件
 - ・たばこの吸い殻拾いの件
 - ・インターアクト海外研修助成金の件
 - ・国際ロータリー研修会参加の件
 - ・社会奉仕委員会の昭和音大バザーの件
 - ・川崎麻生RCと共同でのコピー機レンタルの件
 - ・桐光学園より推薦された青少年交換学生の件
 - ・ロータリーバッジ購入の件
 - ・石野会員による会計報告の件
 - ・今月の夜会会場の件
- 以上、全て承認可決されました。

以下、会長報告です。

1. ガバナー公式訪問の御礼着
2. Heal the Worldチャリティーディナー案内登録の件
12/11(水)18:30~20:30
ヨコハマグランドインターコンチネンタルホテル
3. 「あさお芸術のまちコンサート」開催の案内

<幹事報告> 伊藤久史幹事

* 当クラブ例会・案内

- 10/8(火) 招聘卓話 米山奨学生
- 10/15(火) 定款細則により休会
- 10/22(火) 委員会(セミナー)報告財団委員長
- 10/29(火) 会員卓話 夜会

- 第2171回 10月22日 委員会(セミナー)報告
- 第2172回 10月29日 会員卓話 夜会
- 第2173回 11月 5日 招聘卓話

*近隣クラブ例会変更・案内

川崎西北RC、川崎高津RC、川崎高津南RC、川崎鷺沼RC、川崎とどろきRC、川崎宮前RC、川崎中RC、川崎中央RC、川崎大師RC

<ご挨拶> 近藤会員

港北ニュータウン南支店への異動が決まり、川崎百合丘RCを退会することとなりました。2年8カ月間お世話になりました。後任は石貝光行さんとなりますのでよろしくお願いします。

<指名委員会> 親松委員長

親松委員長、北島委員、井上久委員、中島健児委員、左藤委員の5名で活動します。11月第一例会で次期役員を発表し、12月の総会で承認して頂く予定です。

<ニコニコ委員会> 中島真一委員長

安藤美恵子会長→「今日は松野さん卓話よろしくお願ひ致します」。伊藤久史幹事→「松野さん本日はよろしくお願ひします」。近藤会員→「異動となり港北ニュータウン南支店に行くことになりました。2年8カ月お世話になりました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、府川会員、福家会員、土井会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、伊藤暁志会員、鴨志田敏彦会員、菊池会員、北島裕斗会員、小島会員、小塚会員、松野会員、森会員、永田会員、中島健児会員、中村会員、大野会員、親松会員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会員、白井会員、鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会員、俵会員、渡邊会員、山口会員、中島真一会員。

<出席委員会> 福家委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第2169回	49	38	11		77.55%
第2168回	49	29	20	9	77.55%

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	36件	36,000円	388件	451,000円
財団	1件	21,000円	6件	140,000円
パネファクター	0件	0円	1件	145,000円
米山	1件	20,000円	14件	240,000円

<ロータリー財団委員会> 小塚委員長

中島真一会員→「入会を記念して」。

<米山奨学委員会> 鴨志田敏彦委員長

誕生祝をありがとうございます。今年度の目標を達成しました。

<2023-24年度会計報告> 石野委員

お手元の資料の通りとなります。よろしくお願ひします。

本日のプログラム

<会員卓話> 松野会員

今日はみづほ銀行のこと、新百合ヶ丘支店のこと、私のことをお話しさせて頂ければと思っております。みづほ銀行は2002年に第一勧業銀行、富士銀行、日本興業銀行の3行が統合しスタート致しました。みづほ銀行のSDGsの取り組みとして、サステナビリティを経営戦略と一体と捉え積極的に取り組んでおります。少子高齢化と健康・長寿という課題では資産形成支援の取り組みや、少子高齢社会に対応したサービス拡充に取り組んでおります。また、みづほは様々な形でスポーツ支援に取り組んでおります。例えばサッカー日本代表のメジャーパートナーをつとめており、パリ2024年オリンピックの新種目としてプレイキンは始まりましたが、2023年4月よりこの競技のオフィシャルパートナーとなっております。続いて宝くじの販売についてですが、1945年の宝くじ開始以来今でもみづほでお取り扱いしており、様々な種類を販売しています。宝くじは販売総額のうち、賞金や経費を除き約40%が収益金として公共事業に使わせて頂いており、神奈川の小児医療費の助成や県民ホールでの文化芸術事業を実施しております。新百合ヶ丘支店は1981年4月に第一勧業銀行の新百合ヶ丘支店として上麻生2丁目に開設させて頂きました。1974年6月に新百合ヶ丘駅が開業し早急な街づくりが進められる中での設立でした。その後、1982年に麻生区が誕生しております。



<点鐘> 安藤美恵子会長